

Auszeichnung für die Kreissparkasse Heidenheim

Im Rahmen des Mittelstandspreises wurde die Kreissparkasse Heidenheim abermals für ihre soziale Verantwortung ausgezeichnet.

Das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg sowie die Caritas und die Diakonie verleihen jedes Jahr Auszeichnungen an mittelständische Unternehmen, die sich mit ihren vielseitigen Ideen engagieren und aktiv in die Gesellschaft einbringen.

„Diese Auszeichnung freut uns sehr. Sie verdeutlicht, dass sich gesellschaftliches Engagement und wirtschaftlicher Erfolg ergänzen können“, fasst Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, zusammen.

So förderte das Finanzinstitut im vergangenen Jahr wieder zahlreiche Vereine und soziale Institutionen. Ebenso verleiht die Kreissparkasse Heidenheim gemeinsam mit der Hanns-Voith-Stiftung den traditionellen Bürgerpreis für den Landkreis Heidenheim.



Bildunterschrift: Auszeichnung für die Kreissparkasse Heidenheim mit dem Siegel „SOZIAL ENGAGIERT“

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web www.ksk-heidenheim.de